



Damián Tuset Varela

Abogado experto en Derecho Tecnológico



---

## La innovación y la regulación de la inteligencia artificial: ¿obstáculo o catalizador?

La relación entre la regulación y la innovación ha sido, durante décadas, un tema difícil de conciliar, especialmente en el contexto de tecnologías emergentes como la inteligencia artificial (IA). ¿Debe el Derecho convertirse en un facilitador del progreso tecnológico o está destinado a ser un obstáculo para la creatividad y la evolución empresarial?

Por un lado, Europa ha adoptado el [Reglamento de IA](#) con el objetivo de garantizar la seguridad, proteger derechos fundamentales y establecer un estándar común. Sin embargo, las críticas no han tardado en surgir, y con razón. La *sobrerregulación* a menudo implica el riesgo de que los innovadores y las *startups* se enfrenten a cargas burocráticas tan elevadas que el crecimiento y el desarrollo tecnológico se ven obstaculizados desde el principio.

Al establecer requisitos detallados y estrictos, la Unión Europea corre el riesgo de desincentivar la innovación y de relegarse a sí misma a un papel secundario en la carrera por el liderazgo tecnológico

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |